



2016/01/19

# くらなび農園

## ～第7回収穫大感謝祭～



祝 2016年

1月17日(日) 曇り

雪もなく、穏やかに新年が始まりました。この時期はいつも雪に覆われている尾花町にも雪は見当たりません。寒さもいつもほどは感じない中、第7回くらなび農園収穫大感謝祭を開催しました。くらなび農園会員の皆さんや会員さんのお友達ファミリー、鯖江市の事業「によきによき青空ファーマー教室」にご参加いただいたファミリー、地元『河田東部美しい山里の会』の皆さま、くらなびスタッフあわせて総勢53人(大人35人、子ども18人)が参加しました。

くらなび農園の1年間の実りに感謝して『餅つき』や『里芋もち』『いのしし汁』をみんなで一緒につくり、地元の方が差し入れてくださった手作りの漬物もありがたく、おいに食べ、楽しく交流しました。

交流したあとは、雪のないくらなび農園の畑で大きな白菜を収穫してお土産に！大満足の感謝祭でした。



餅つき初体験！  
「ちょー楽しい！」  
臼とり役は、昨年経験済み！  
「まかせて！」



子どもさんも餅つきに挑戦！



「杵が重〜い！」



パパも奮闘！



里芋とお米でつくった里芋もちを、みんなで作ります。平たく丸めたら、ホットプレートで焼きます。



とても脂がのったおいしい  
いのしし肉が鍋に大量投下！



農園のめぐみに感謝し、  
いただきま〜す！



里芋もち、いのしし汁、おろし餅、きな粉餅、ぼた餅、お漬物。  
ここでしか味わえないごちそうばかり！

次回くらなび農園は2月21日(日)。味噌づくりをします。

くらなび農園でつくるお味噌はおいしいと大評判！ ひと夏過ぎたらおいしい味噌をご賞味あれ！